

HERZLICHE EINLADUNG!

TRIO PRAFUL



Frank Hüttebräuer, Praful, Stefan Heidtmann | Foto: pix

Fr. 27.9.2024 – 19 Uhr | Interkulturelle Woche Oberberg

Trio: Praful | Stefan Heidtmann | Frank Hüttebräuer | Neue sphärische und zeitlose Klanglandschaften.
Die Improvisationen verschmelzen Gesang, Flöten, Saxofon, Keyboards, Gitarrenklänge und Percussion.

- Trio Praful, Heidtmann, Hüttebräuer -

Im „Hier und Jetzt“ neue sphärische und zeitlose Klanglandschaften zu erschaffen ist die Intention dieses Trios. Durch die Improvisationskunst der drei Musiker Praful, Stefan Heidtmann und Frank Hüttebräuer verschmelzen Gesang, Flöten, Saxofon, Keyboards, Gitarrenklänge und Percussion zu immer neuen, musikalischen Welten – eine Reise durch unterschiedlichste Kulturen und Kontinente, die beim Zuhörer Räume zur Reflexion und zum Träumen öffnen. Dieses Trio verspricht ein außergewöhnliches und spannendes Klangerlebnis zu werden.

Praful ist Multiinstrumentalist, Sänger und Produzent. Jazz, Soul, Dance, Indian und New World Fusion spielt er mit großer Leidenschaft. 1992, nachdem er sein Studium der Jazzsaxophon- und Flötenmusik am Amsterdamer Konservatorium (AHK) abgeschlossen hatte, begab sich Praful auf eine spirituelle Reise nach Indien. Er erlernte dort die indische Bambusflöte Bansuri bei Pandit Hariprasad Chaurasia. Ebenso fasziniert von der brasilianischen Musik, lebte er ein Jahr lang in Brasilien und tauchte in die Musikszene von Rio de Janeiro ein. Seine 10 CD's und viele Projekte brachten ihm internationale Erfolge. Praful ist regelmäßiger Gast auf vielen Festivals und gibt weltweit Solokonzerte.

Stefan Heidtmann studierte Klavier an der Musikhochschule Köln. Projekte als Pianist und Komponist zwischen zeitgenössischer Kammermusik und offenem, europäisch geprägtem Jazz führten ihn u. a. mit Gerd Dudek, Roger Hanschel, Reiner Winterschladen, Dieter Manderscheid, Christian Ramond, Vitold Rek zusammen. Auf dem eigenen Plattenlabel shaa-music Veröffentlichung zahlreicher Produktionen. Preisträger beim Jazz a r t – Festival 2002 mit dem Stefan Heidtmann Project. Er spielt in Europa und Lateinamerika auf Festivals und in Solokonzerten.

Frank Hüttebräuker begann seine Ausbildung als Gitarrist und Komponist am Kölner Konservatorium und nahm Theorie- und Kompositionsunterricht u. a. bei dem bulgarischen Komponisten Bojidar Dimov. Der kreative Umgang mit verschiedensten Musikgattungen unterschiedlicher Kulturen spielen eine wichtige Rolle in den eigenen Kompositionen und Besetzungen. Es kommt zum Austausch mit Musikern aus Südamerika, Afrika und Osteuropa. Auf dem eigenen Label SPIN-RECORDS sind zahlreiche Tonträger mit verschiedenen Besetzungen erschienen.

Praful – Flöten, Saxofon, Gesang, Sansula, Xalam, Perc. (www.prafulmusic.com)

Stefan Heidtmann – Piano, Keyboards, Electronics (www.stefanheidtmann.com)

Frank Hüttebräuker – El. und Ak. Gitarren, Git. Synthesizer, Perc. (www.spin-records.de)

Veranstalter: +CulturKirche Oberberg, Em Dependiefen 4, 51766 Engelskirchen

Datum: Freitag, 27.9.2024, 19.00 Uhr

Eintritt: Frei

Ansprechpartner: Patrick Oetterer, 01520-1642051

Kooperationspartner: Kath. Bildungswerk im Oberbergischen Kreis